



LA PRENSA, OSORNO

22-IV-1982 P. 10.

655877

Fondo "Cumbres" entrega premios a periodistas

★ Eugenio Rodríguez y Edesio Alvarado

SANTIAGO, (ORBE).— En una ceremonia en el Círculo de Periodistas hoy jueves a mediodía se hará entrega de los premios literarios del Fondo Cultural "Cumbres" consistentes en la edición de las obras laureadas.

Este fondo cultural, se debe a la generosidad del editor y periodista Agustín Oyarzún L., quien ha entregado al Círculo de Periodistas esta iniciativa de dar a conocer los valores literarios de su gremio.

En este primer certamen convocado en el género novela, resultaron premiados, "El Cercopis", de Canelo, seudónimo de Eugenio Rodríguez y "La guerra a muerte" de Tarpellana, siendo su autor Edesio Alvarado.

Este último falleció lamentablemente en el lapso de la impresión del libro y por lo tanto será entregado post mortem, a su hija, constituyendo también este hecho un homenaje a su memoria.

Ambos escritores, representan a unas de las regiones más prolíficas en talentos literarios como lo son O'Higgins y Chiloé, razón por la cual estarán también presentes destacados miembros de ambas zonas.

En las menciones honoríficas fueron seleccionados como las mejores las obras de Antonio Rojas Gómez "La mujer del jardinero" y Pablo García con la "Triste luna llora por los temibles coendrilos".

El jurado que discernió los premios estuvo formado por el presidente de la comisión de Cultura del Círculo de Periodistas, Ramiro de la Vega, el presidente del Fondo Cultural, Agustín Oyarzún y presidió el escritor y periodista Fernando Emerich, coordinando el certamen, Rosa Robinovitch.

Los resultados se dieron a conocer en la sede de la Sociedad de Escritores de Chile,

por su presidente Luis Sánchez Latorre, constituyendo un gran acto de confraternidad en el día del escritor.

Eugenio Rodríguez, el autor de "Cercopis" (38 años), se tituló en la U. de Chile, como periodista en 1969, trabajando en revista "Ercilla" y otras publicaciones trasladándose a Rengo para ingresar a la radio.

En el campo literario ha recibido menciones honoríficas en Paula (1974) premio Pedro de Oña (1978) y como poeta popular (1978). Segundo premio en concurso de Fundación Tichauer con una novela "Epicentro".

Edesio Alvarado, nació en 1926 en Calbuco, cumple una larga trayectoria como periodista y escritor. Su primer libro de poemas (1947) "El corazón y el vuelo", prologado por Ángel Cruchaga Santa María, esplendoroso que lo lleva a proseguir sin descansar en su tarea de escritor, paralela a la de periodista.

Hacia 1959 recibe el primer premio en el concurso del sesquicentenario de la Independencia y medalla de oro por "El canto del brigadier" (1960); se multiplicarán los premios Alerce (SECH) premio municipal de Literatura de la Municipalidad de Santiago, Ateneo de San Bernardo, Hispano Americano de la novela (Zig Zag), etc. etc.

El acto de hoy jueves será presidido por el presidente del Círculo de Periodistas y el directorio del Círculo de Periodistas, la entidad más antigua de ese gremio, a la que se deben considerar invitados todos los periodistas, además de escritores y personalidades que están ligadas al quehacer permanente del periodismo.

La reunión es a las 12 horas, en la sede del Círculo de Periodistas, Amunátegui 31, piso tercero.

Fondo "Cumbres" entrega premios a periodistas. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fondo "Cumbres" entrega premios a periodistas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)